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I SERVIZI IN CRONACA

STUDENTI NELL’EX SCUOLA INFERMIERI
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«Sì,siamostaticontatta-
ti per verificare se questa
ipotesi è percorribile –
conferma l’assessore alla
cultura, Antonio Devetag
– ed è stata coinvolta an-
che l’amministrazione di
Nuova Gorizia. Mi sem-
bra,però,chesitrattianco-
ra di un progetto in fase
embrionale».

C’è, dunque, una nuova
proposta per risolvere, in
via definitiva, la questio-
ne dell’albergaggio degli
universitariaGorizia,una
propostachevaadaggiun-
gersiaquellegiàavanzate
in passato, non ultima
quella riguardante la rea-
lizzazione di un Campus
universitario all’ex colle-
gio Filzi di via Pola. Pro-
prioieri,suquestoproget-
to,c’èstatounincontrofra
rappresentanti dell’Ater,
del Comune, del Consor-
zio universitario e degli
Erdisu di Udine e di Trie-
ste.

Il problema emerso è
sempre lo stesso, ovvero
che per costruire intera-
mente l’opera mancano 3
milioni e 300 mila euro,
più un altro milione per
gli arredi interni. La cifra
oggi disponibile è di 3 mi-
lioni e 100 mila, stanziati
dallo Stato, sulla base di
un bando cui aveva parte-
cipato a suo tempo l’Ater
di Gorizia, riuscendo a ot-
tenere questo finanzia-
mento, al quale, però, co-
me detto, devono essere
aggiunti altri quattro mi-
lioniche,almomento,non
ci sono. Il presidente del-
l’Ater,RobertoGrion,que-
sto l’accordo emerso ieri,
dovrà nuovamente sensi-

bilizzare Regione, Came-
radicommercioeConi,vi-
stochec’èl’ipotesidiospi-
tare anche giovani sporti-
vi partecipanti alle mani-
festazioni goriziane.

Nel corso del vertice è
emersa,peraltro,laneces-
sitàdicapirequalisonoef-
fettivamente le esigenze
dapartedegliuniversitari
chefrequentanoilpologo-
riziano per quanto riguar-
da l’albergaggio con
l’obiettivodievitaredirea-
lizzare strutture che poi,
magari,nonservono.Èsta-
to,quindi,affidatol’incari-
coall’ErdisudiTrieste,di-
retto dal dottor D’Ambro-
si, di effettuare una rico-
gnizioneperavereunqua-
dro preciso della situazio-
ne. E, proprio per fare il
puntodellasituazionesul-
l’università goriziana, do-
ve convivono gli atenei di
Udine e di Trieste, e sulle
sue prospettive, l’assesso-
re Devetag ha annunciato
cheil Comunesi farà cari-
co di indire gli Stati gene-
rali sul tema, ovvero un
grande incontro dibattito
alla presenza di tutti i sog-
getticoinvoltinellosvilup-
po del polo universitario,
a partire dai vertici delle
Università di Udine e di
Trieste.

«Si tratta di un’iniziati-
va non più rinviabile – ri-
marcaDevetag–siaperca-
pire quale futuro avrà il
polouniversitario gorizia-
no, sia per razionalizzare
tutte le proposte oggi pre-
senti sulle strutture, com-
prese quelle inerenti alla
nuova casa dello studen-
te».

Patrizia Artico

Il progetto prevede di accogliere
in una struttura giovani italiani e sloveni

Mancano i finanziamenti per costruire
il campus nell’ex collegio Filzi di via Pola

Università nell’ex scuola infermieri
I locali potrebbero ospitare una nuova casa dello studente transfrontaliera

Unacasadellostudentetransfrontaliera,conuncentinaiodiposti
lettonell’exscuolaperinfermieridiviaVittorioVeneto,oggiconvit-
to studentescodelle suore della Provvidenza. È questo il progetto su
cuistannolavorandoalcuneistituzioni,cheprevedelarealizzazione
di una struttura per ospitare insieme gli universitari di Gorizia e
NuovaGorizia.Daquantorisulta,sarebbeimpegnatoinquestainizia-
tival’ErdisudiTrieste,cheavrebbegiàavutocontatticonilComune
e il Consorzio per lo sviluppo del Polo universitario di Gorizia.

L’attuale convitto delle suore della Provvidenza potrebbe trasformarsi in una casa dello studente

VERTICI
CON L’ERDISU


